



べふ峡温泉でシカ肉を堪能

4月29日に物部町のべふ峡温泉で、第5回べふ峡温泉スプリング・フェスタ シカニックの日！が開催されました。小雨の降る中、県内外から過去最高の約1,700人が来場しました。

会場では、鹿肉を使ったコロケや、鹿バーガーなど、さまざまな料理が販売されました。中でも、大鍋で作った無料配布の『鹿肉カレーライス』は大盛況で、来場者は「鹿肉の旨味がたっぷりおいしい」と話し、正午を迎える前にはなくなりました。

まだ来られたことがない方は、来年は、胸いっぱい息を吸い込みたくなるようなべふ峡で、心も体もお腹も満たしに来てみてはいかがでしょうか。



少年剣士 躍動！

4月29日、香北体育センター（香北町吉野）で第14回香美市体力づくり少年剣道錬成大会が行われました。

市内外の学校・団体から69チーム、336人が参加し、小・中・高校生の3部門で熱戦が繰り広げられました。

市内の関係チームでは、小学生団体の部で山田少年剣道教室が見事準優勝を果たしました。参加した選手らはレベルの高い試合に刺激を受けた様子で、良い経験になったようです。

アンパンマンおもちゃの寄贈

4月19日、玩具製造メーカー・アガツマから香美市へ、アンパンマンキャラクターの幼児向け知育玩具が寄贈され、市立やなせたかし記念館で贈呈式が行われました。

これは、故やなせたかし先生の故郷である香美市に毎年贈られているものです。当日は、おもちゃ大使を務めた子どもたちから、生涯学習振興課長に目録が手渡されました。

寄贈された玩具は、市内の保育園や幼稚園などに配られ、たくさん子どもたちを笑顔にしてくれることと思います。



▲ポーズを決めるおもちゃ大使の子どもたち

ビジネスプランコンテスト 最優秀賞受賞！！

3月16日に高知市で、高知家ビジネスプランコンテスト2018の決勝大会が開催され、高知工科大学 経済・マネジメント学群1年の竹内嘉菜さんと西笛由夏さんが提案したプラン『目指せ、災害時トイレに困らない県！』が最優秀賞を受賞しました。

2人は、災害時に清潔なトイレが確保できず、被災者が健康を損なうという問題を解決するため、可愛くコンパクトで、携帯しやすい災害時簡易トイレ『高知のお守り』を提案しました。

今後は、災害復旧の鍵を握る若者にも使ってもらえるよう、意識調査等を行い、本プランの事業化に向けたブラッシュアップを進めていきます。



▲左から西笛さん、竹内さん

新たな森林経営管理制度が始まりました (平成31年4月1日施行)

森林経営管理制度は、手入れがなされていない森林（人工林）について、森林所有者の方々の意向を調査したうえで、森林組合等の事業体につなぐ制度です。

この制度を活用して、健全な森づくりを進め、山崩れの防止や水源のかん養（※）、木材生産など、森林の多面的な機能を高めていきます。

※森林が雨水を蓄えて、川の水量を調整する機能



適切に管理された森林

森林経営管理制度イメージ

責務の明確化

『適切な管理』を森林所有者の責務として明確化
※『適切な管理』とは、間伐・植林・下草刈りなど



管理方法の選択

所有者が管理できる場合
(制度を活用しない)

自ら管理または森林組合などに委託。（従来どおり）

所有者が管理できない場合
(新たな制度を活用する)

市に管理を委託



意向を確認
経営を委託



市
森林所有者

市における管理方法

林業経営に適した森林

森林組合等に再委託



※利益がある場合は所有者に還付

林業経営に適さない森林

必要かつ適当と認める場合
市が管理

◆本制度に関する詳細な情報は、林野庁のホームページをご覧ください。

『森林管理制度（森林経営管理法）について』
<http://www.rinya.maff.go.jp/keikaku/keieikanri/sinrinkeikanriseido.html>

◆香美市では、現在対象区域を選定し『意向調査』の準備をすすめています。

取り組み状況等については『香美市公式ホームページ』組織で探す＞農林課＞林政班に掲載しています。

■問い合わせ先 農林課林政班 ☎52-9283 FAX53-5877